



総合学科の創造性 地域の力に
にしめ
新志芽通信

No.017

令和7年10月23日
秋田県立西目高等学校

全国高校サッカー選手権 秋田県大会 全校応援【10月18日(土)】

ソユースタジアムでの準決勝、明桜高校との対戦で全校応援が行われました。午前中は曇りでしたが、バスで秋田市に向かう途中から雨が降ってきて、試合開始30分前には本降りの雨となりました。生徒たちは雨具を着用し、応援席で準備を整えましたが、すぐにずぶ濡れの状況になってしまっていました。サッカー部員や野球部員たちは雨具を着用せず、雨に打たれてもかまわずに大声で応援していました。

11月行事予定

日	曜日	主な行事
1	土	新志芽祭(一般公開)
2	日	第3回ベネッセ・駿台共通テスト(3年)、11月進研記述(1・2年)、看護模試①(2年)
3	月	文化の日
4	火	新志芽祭代休日
5	水	公務員模試②(2年)
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	2年生修学旅行
10	月	2年生修学旅行
11	火	2年生修学旅行
12	水	2年生修学旅行
13	木	2年生修学旅行代休日
14	金	全統プレ共通テスト(3年)
15	土	全統プレ共通テスト(3年)
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	第3回定期考查①
26	水	第3回定期考查②
27	木	第3回定期考查③
28	金	第3回定期考查④
29	土	
30	日	

た。昨年に続く連覇を目指した本校サッカー部でしたが、相手の多彩な攻撃を防ぎきれず、前半で3点をリードされてしまいました。気持ちを入れ替えて臨んだ後半は相手ゴールに攻め込む時間帯を作ることができましたが、得点に繋げることができず、残念ながら0-4で敗退となりました。敗れてしまったものの、選手たちがボールに食らいつき、最後まであきらめず戦い続ける姿はとても素晴らしいです。サッカー部のみなさん、お疲れさまでした。



《農業科学系列・ビジネス会計系列・教養文化系列》

ゆりほんじょうマルシェ【10月12日(日)】

例年10月末ぐらいの時期に行われていた、秋のゆりほんじょうマルシェが今回は2週間ほど早まって開催されました。昨年、農業科学系列では、米と鉢花も販売しましたが、今回は時期が合わずに販売することができませんでした。地域のみなさまからの本校の農作物への期待は高いようで、1Kg入りで44袋準備したさつまいもは20分ほどで完売してしまいました。ビジネス会計系列では、3種の味の大学いもとオリジナルタオルを販売しました。きなこ・黒蜜味が一番人気で、シナモンシュガーもとてもおいしかったです。教養文化系列では、2種類のオリジナルパンと生徒手作りのアクセサリーを販売しました。茂木弥遙さん(2年)が考案した「さつまいもクロワッサン」は100個、斎藤優成さん(3年)が考案した「きなこカスタードクリームドーナツ」は150個を完売しました。11月1日(土)に開催される新志芽祭では、今回販売できなかった米と鉢花、好評だったオリジナルパンが販売されますので、ご期待ください。



《土木系列》

鳥海ダム建設現場見学会【10月10日(金)】

土木系列17名、2年生13名の計30名が鳥海ダムの建設現場見学会に参加しました。ダム建設の必要性とその目的について学んだあと、現在の工事の進捗状況や施工過程について説明を受けました。その後、バスで移動しながら3ヶ所の現場を2時間半ほどかけて見学しました。講師の方から建設業のやりがいと魅力についての話もあり、生徒たちは普段学んでいる内容について、社会における重要性をあらためて感じているようでした。

